

Adalbert (Adi) Helfberend

Mit Adi Helfberend hat sich am 31.1.2015 nicht nur der stellvertretende Geschäftsführer des HIBB in den Ruhestand verabschiedet, sondern auch der letzte Oberschulrat, der der Gruppe der „49-er“ angehörte.

Er war bis 1998 Schulleiter an der Gewerbeschule 20 und danach in der BSB bzw. dem HIBB als Schulaufsicht, Personalreferent und stellvertretender Geschäftsführer des HIBB beschäftigt. In all diesen Funktionen hat er ausgezeichnete Arbeit geleistet, nachhaltige Verbesserungen für die berufsbildenden Schulen bewirkt und mit seiner Fachkompetenz und seinem hohen Systemwissen maßgeblich den Aufbau und die Weiterentwicklung des HIBB mitgestaltet.

Seine Fähigkeit systemisch zu denken und komplexe Systeme neu zu entwickeln haben dazu beigetragen, dass die Schulverwaltung und das Personalmanagement grundlegend neu aufgestellt wurden. Seine hohe Kompetenz in berufspädagogischen Fragen, absolute Verlässlichkeit und zuweilen hartnäckige Art haben dazu geführt, dass er in den berufsbildenden Schulen und bei den Partnern der beruflichen Bildung hohe Anerkennung und Wertschätzung genoss.

Wir wünschen Adi Helfberend viel Glück und Gesundheit für den neuen Lebensabschnitt und viel Erfolg bei seiner neuen Aufgabe, der Unterstützung des Reformprozesses der Berliner berufsbildenden Schulen!

Rainer Schulz, Geschäftsführer